

Velofahrer in Kreuzlingen sind knapp zufrieden

KREUZLINGEN. Der Verband Pro Velo Schweiz hat den «Prix Velostädte 2014» veröffentlicht. Nach 2005 und 2009 wurde die Velostädte-Umfrage 2013 zum drittenmal durchgeführt. Zum erstenmal wurden auch Velofahrer in Kreuzlingen zu ihrer Zufriedenheit mit Velo-Infrastruktur, Sicherheit, Verkehrspolitik und Förderung des Veloverkehrs befragt. Dies per Telefon oder online. Kreuzlingen belegt den 10. von 28 Rängen mit einer Durchschnittsnote von 4,1 und liegt damit über dem Durchschnitt. In der Wertung der kleinen Städte bis zu 30 000 Einwohnern liegt Kreuzlingen auf dem 7. Platz. Am besten wurde das Wegnetz bewertet (4,6). Als ungenügend werden aber der Stellenwert (3,8) und der Komfort (3,9) angesehen. 161 Personen aus Kreuzlingen haben an der Umfrage teilgenommen. Velostadt der Schweiz ist Burgdorf, gefolgt von Chur und Winterthur. (red.)